

# NOUVELLE CENTENAIRE AU FOYER DU PETIT JER



Josette Bourdeu et Alain Garrot ont tenu, au nom de la Ville, à s'associer à ce centième anniversaire.

Jeudi dernier, Sabine Olivier, la Directrice du Foyer du Petit Jer et toute son équipe, donnaient un air de fête à la résidence pour personnes âgées. Jeanne Corsini y est entrée, voici plus d'un an avec son mari qui devait la quitter en août 2015, trois semaines avant ses ... 101 ans. Née le 19 mars 1916, elle fêtait, à son tour, ses 100 ans. Deux enfants, quatre petits-enfants, sept arrière petits-enfants ont marqué l'existence de cette ancienne fleuriste, ayant aidé ses grands-parents dans l'entreprise familiale de la Rue des Pyrénées - débaptisée impasse des Pyrénées - à la villa Eglantine, n'ayant ja-

mais quitté la ville de Lourdes. Josette Bourdeu, Alain Garrot et Mado Navarro ont tenu à s'associer à l'événement en souhaitant à Jeanne un heureux anniversaire. Des fleurs, de la musique ont fêté son siècle d'existence. Entourée des siens et choyée par le personnel, elle a grandement apprécié ce jour exceptionnel. Une maison de retraite où il fait bon vivre puisque la doyenne affiche avec fierté 102 printemps !

M.C.

# DOMINIQUE CONTRÉ FAIT LE TOUR DE FRANCE À LA MARCHE

## Il a fait étape mercredi 20 avril à Lourdes

Le projet de Dominique Contré est de réaliser un tour de France solidaire à pied par les GR. Retraité depuis peu du Ministère de la Défense, il est parti à la découverte de la France. Ce Girondin est donc parti de chez lui, Podensac pour un périple de 3.800 kilomètres. Après avoir longé la Côte atlantique jusqu'à Bayonne, il arrivait dans les Pyrénées mercredi 20 avril, arrivant d'Arudy et après sa halte bigourdane, l'itinéraire indiqué passe par Carcassonne, Dijon, Fontainebleau, Mont Saint-Michel, Saint-Brieuc, Lorient, Saint-Nazaire, Royan et Podensac ! Un projet qui a mûri dans l'esprit de ce jeune sexagénaire, durant quatre ans, et qui a trouvé un partenariat avec la Ligue Contre le Cancer, le Comité féminin de Gironde pour la prévention et le dépistage des cancers, Groupama, son association de randonneurs dont il est le président, dénommée les 1.000 pieds, la mairie de Podensac et Décathlon (pour le matériel).

### Sur la base de 25km/jour

Il espère revoir le clocher de sa ville le 17 septembre après 147 jours de marche, avec pour seuls bagages son sac à dos de 15Kg, comprenant sa tente, un tapis, son duvet, la gamelle, de l'informatique et surtout un moral à toute épreuve ! Il compte sur ses deux jambes et sur ses bonnes chaussures pour mener à bien ce projet. "J'ai vu tellement partir de collègues atteints par la maladie que j'ai décidé, à chaque étape, de sensibiliser les gens sur les actions de la Ligue contre le cancer et sur le dépistage. 147 étapes dans autant de communes sont inscrites au programme. Si, à ce jour, certaines ont réagi favorablement, d'autres restent silencieuses. Ainsi va la vie !

### Accueilli au centre jacquaire

Dominique Contré, à son arrivée dans la cité mariale, était accueilli au centre jacquaire par les adjoints Alain Garrot et Alain Abadie, la conseillère municipale Mme Cuq,

le représentant local de La Ligue contre le Cancer et les bénévoles qui se relayent pour accueillir tous ceux qui font le chemin de Saint-Jacques de Compostelle ; Ce jour, le biterrois Gérard et la Parisienne, Marie, étaient les hôtes d'accueil, aux côtés des élus, de ce marcheur

particulier. Qui en appelle aux dons, à savoir 1€ du kilomètre parcouru. Et qui a, pour son projet, un budget limité d'où appel à la convivialité.

Michel Corsini



Dominique Contré reçu par les élus au centre Jacquaire

# JOURNÉE NATIONALE DU SOUVENIR DES VICTIMES ET HÉROS ET DE LA DÉPORTATION



Les jeunes s'investissent au devoir du Souvenir

Dimanche midi, la cérémonie au Monument aux Morts n'a pas drainé la grande foule des Lourdais pour venir témoigner leur reconnaissance envers les victimes, les héros et les déportés des guerres mondiales. En présence de Josette Bourdeu et de plusieurs membres du Conseil municipal, des Présidents des associations patriotiques et des portedrapeaux, plusieurs gerbes étaient déposées, après que Mme Carmen Fontaine, Secrétaire locale, ait lu le message de l'ADIRP. La Marseillaise retentissait au pied du château-fort puis Romane, Luna, Charlotte, Sany,

Bastien et Julie, enfants scolarisés à Anclades, lisaient, chacun à leur tour, trois poèmes "Quand ils sont venus" du Pasteur Martin Niemöller, "Les sept poèmes d'amour en guerre" de Paul Eluard et "Dernière minute", poème de Charlotte, élève de 3<sup>ème</sup> B au Collège Beaumont-Le Roger. Un vin d'honneur servi au castel de Mirambel clôturait cette cérémonie.

M.C.